

# Jum'at Curhat, Kapolsek Delima Iptu Hendra Saputra SE. Keluhan Tokoh Masyarakat tentang Game Chips

Saumi Ramadhan - [PIDIE.INDONESIASATU.ID](https://pidie.indonesiasatu.id)

Mar 3, 2023 - 16:03



*Kegiatan Jum'at Curhat bersama Kapolsek Delima Iptu Hendra Saputra SE dalam penyampaian yang bermain chips domino diwarung Desa (Gampong) Wilayah Kemukiman Aree dan Desa Ceurih Blang Mee dengan Tokoh Masyarakat, bertempat Gampong Ceurih Blang Mee Kecamatan Delima Kabupaten Pidie. Jumat, 03/03/2023.*

Pidie – Telah berlangsung kegiatan Jum'at Curhat bersama Kapolsek Delima Iptu

Hendra Saputra SE dalam penyampaian yang bermain chips domino diwarung Desa (Gampong) Wilayah Kemukiman Aree dan Desa Ceurih Blang Mee dengan Tokoh Masyarakat, bertempat Gampong Ceurih Blang Mee Kecamatan Delima Kabupaten [Pidie](#). Jumat, 03/03/2023.

Adapun yang hadir dalam kegiatan tersebut Kapolsek Delima Iptu Hendra Saputra.SE. juga Waka Polsek Delima IPDA Nurdin serta Sekcam Delima Fajri, Ka SPKT I Bripta T Mahmud, Personil Polsek Delima dan Warga Masyarakat dalam Desa (Gampong) Ceurih Blang Mee Kecamatan Delima.

Penyampaian dari Tokoh Masyarakat bahwa untuk Wilayah Kemukiman Aree dan Gampong Ceurih Blang Mee dan banyak warga masyarakat yang bermain chips domino di warung Gampong. Alhamdulillah dari warga bahwasanya untuk Sitkamtibmas saat ini untuk Wilayah Ceurih Blang Mee masih dalam keadaan aman dan tertib, jelasnya Tokoh Masyarakat (Tomas) tersebut.

Kapolsek Delima Polres Pidie Iptu Hendra Saputra.SE menanggapi keluhan masyarakat dari Kecamatan Delima Kabupaten Pidie, pada kegiatan Jum'at Curhat dilaksanakan Per Kecamatan guna menerima masukan.

Alhamdulillah terima kasih saya ucapkan kepada para Tomas dan warga semua yang sudah menghadiri kegiatan Jum'at Curhat Kecamatan Delima hari ini merupakan kegiatan yang sangat mulia, jelasnya Kapolsek.

Terkait masukan dari para Tomas dan warga tentang aktifitas permainan chips, maka akan saya tindak lanjuti dengan personil Polsek, untuk dilakukan langkah-langkah permasalahan tersebut.

Kapolsek Delima menyampaikan kepada para warga, agar meningkat kewaspadaan pada saat pergi kesawah terhadap keamanan sepeda motor masyarakat supaya memasang kunci ganda pada sepmornya, untuk mencegah dari pada aksi pencurian, pintanya Kapolsek.

Terimakasih banyak kepada seluruh kepala desa (keuchik) dan tokoh yang telah bersedia membantu tugas kepolisian terutama ditingkat Kecamatan Delima sehingga diawal tahun 2023 tidak ada kasus yang mononjol sedangkan kasus kasus ringan sudah diselesaikan secara Restoratif Justice (RJ).

Kegiatan tersebut berakhir sekira pukul 09.30 WIB, situasi berjalan dalam keadaan aman dan lancar, yang terakhir Program Jumat Curhat ini baru kita laksanakan dan insya Allah saran bapak semua kami terima dan kami tindak lanjuti dalam menjaga situasi harkamtibmas di Wilayah Hukum [Polres](#) Pidie, terang Kapolsek Delima.(Saumi).